

E. U. considera envío de tropas a El Salvador

Washington, Feb. 17 (AP). (Por Ary Moleon). El presidente de la Comisión de Asuntos Externos del Senado, Charles H. Percy, no descartó hoy la posibilidad de que los Estados Unidos enviaran tropas a El Salvador para impedir una victoria comunista allí.

Percy aclaró, empero, que una operación de este tipo requeriría el consentimiento del Congreso, y que la administración del presidente Ronald Reagan, ni lo ha pedido, ni lo ha insinuado.

La introducción de efectivos armados, dijo Percy "es muy improbable, pero no descartaría ninguna opción".

Las manifestaciones de Percy se produjeron en momentos en que un alto emisario habría salido para analizar la situación salvadoreña con los dos países de la

América Latina a los que se considera con una influencia decisiva en el desarrollo de la crisis Centroamericana.

Los informes disponibles indican que el ex subdirector de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), teniente general Vernon D. Walters, partió hacia México y Venezuela.

Declinó comentar

El portavoz oficial, William Dye, declinó comentar la información limitándose a decir que "en los próximos días será aparente por que se prefiere guardar silencio

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZA A NIÑO. Manila, febrero 17 (AP). El Papa Juan Pablo II, quien realiza una visita pastoral a las Filipinas, abraza a un niño que le fue presentado por su madre, tras abrir una misa en la catedral de Manila.

EU no dejará a rojos ocupen El Salvador

Washington, febrero 17 (AP). (Por Lawrence L. Knutson). El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, dijo hoy a los dirigentes del Congreso, que los Estados Unidos harán todo lo posible para impedir que los comunistas tomen el poder en El Salvador y que había firmes pruebas de que los guerrilleros izquierdistas recibían armas de Cuba, Etiopía y Vietnam.

El presidente del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, el demócrata Clement Zablocki, dijo que había pruebas de que entre esas armas se incluían fusiles

M-16 de fabricación norteamericana capturados por las fuerzas comunistas en la guerra de Vietnam. Agregó que fueron detectados otros envíos de armas desde Etiopía y Cuba.

El presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, el republicano Charles H. Percy, dijo que "está en proyecto" una ayuda militar a la acosada Junta Cívico Militar gobernante en El Salvador.

Apoyo a Junta

Tras una reunión con Haig y otros funcionarios

Pasa a la página 23

Reagan retira proyecto de elevar sueldos

Washington, febrero 17 (AP). El presidente Ronald Reagan le anunció hoy al Congreso que retira un proyecto ejecutivo de aumentos ascendentes a 22 por ciento que su predecesor había propuesto pa-

Pasa a la página 33

Acusan en Chile de "espionaje" a 4 argentinos

Punta Arenas, Chile, febrero 17 (Latin). Un fiscal militar chileno acusó hoy de espionaje a cuatro argentinos y ordenó la liberación de otro, durante un juicio realizado en esta ciudad, 2.500 kilómetros al

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDO Y BENDICION. Manila, febrero 17 (AP). El Santo Padre Juan Pablo II, saluda y bendice a los millares de fieles filipinos, que se congregaron en el aeropuerto internacional de Manila, para darle la bienvenida a esa tierra, que por segunda vez es visitada por un Papa. El primero en hacerlo fue el Papa Paulo VI.

Hoy presenta premier Calvo plan de gobierno

Madrid, Feb. 17 (Latin-Reuters). El primer ministro designado Leopoldo Calvo Sotelo presentará mañana al Parlamento español su programa de gobierno, mientras persisten las dudas de que pueda conquistar un voto de confianza por mayoría absoluta.

Si Calvo Sotelo, de 54 años, no consigue los 176 votos del Congreso (Cámara

Baja) necesarios para la mayoría absoluta, podrá intentar nuevamente 48 horas más tarde. En tal caso, le alcanzaría con mayoría simple.

No obstante, en caso de que no alcance la mayoría absoluta, difícilmente pueda librarse de las acusaciones de la oposición de izquierda de que la joven democracia española se

Pasa a la página 44

Pruebas de injerencia roja, estudia Francia

París, febrero 17 (Latin-Reuters). Francia aceptó hoy estudiar una serie de documentos que le entregaron los Estados Unidos, en los que se indica que potencias extranjeras están interfiriendo en El Salvador.

El canciller Jean Francois Poncet, se comprometió a examinar las evidencias, durante una reunión de dos horas con el asistente del Subsecretario de Estado de Asuntos Políticos, Lawrence

Eagleburger, dijeron fuentes ministeriales.

"Si las evidencias de injerencia extranjera son fundamentadas, entonces Francia no puede sino condenarla" agregó el vocero.

El embajador francés en El Salvador, Michel Dondenne, fue secuestrado y retenido durante un mes en 1979 y Francia quedó preocupada por la violencia en la región.

El gobierno del presi-

Pasa a la página 35

Breves Internacionales

Preso cura hondureño al volver al país

Tegucigalpa, Feb. 17 (AP). El sacerdote hondureño Fausto Milla Núñez fue detenido a su regreso de México, dijo la policía. Añadió que se le decomisaron 40.000 dólares que supuestamente se proponía utilizar en actividades subversivas.

Milla Núñez, de 45 años, es el cura párroco de Corquín, pequeña localidad situada 500 kilómetros al Oeste de aquí.

El sacerdote detenido, formó parte del grupo de 50 religiosos —en su mayoría norteamericanos, españoles y canadienses— que denunció una presunta matanza del Río Sumpul, en la zona occidental del país, a mediados de 1980.

Bomba daña ministerio en París

París, Feb. 17 (Latin-Reuters). El estallido de una bomba causó cuantiosos destrozos durante la última noche, en el Ministerio de Educación de Francia y lesiones leves a tres personas, dijo hoy la policía.

Indicó que el Frente de Liberación Nacional de Córcega (FLNC) reivindicó el atentado, en un llamado telefónico a una agencia francesa de noticias.

La policía dijo que una cuidadora en el primer piso del Ministerio, donde ocurrió la detonación, y dos transeúntes que pasaban por la calle, resultaron levemente lesionados.

Incéndiase hotel en Milán

Milán, Feb. 17 (AP). Treinta personas fueron evacuadas de sus habitaciones del quinto piso del lujoso hotel "Príncipe de Savoia" a raíz de un incendio que surgió en horas de la noche, dijeron hoy funcionarios del Departamento de Bomberos.

Funcionarios de la hospedería dijeron que no hubo lesionados.

El incendio, posiblemente causado por un corto circuito o una coilla de cigarrillos, comenzó en un almacén y chamuscó algunas puertas de las habitaciones. Los bomberos sofocaron rápido las llamas.

Renuncia canciller de Uruguay

Montevideo, Feb. 17 (AP). El canciller Adolfo Folle Martínez renunció a su cargo ayer y la dimisión le fue aceptada, reconocieron hoy fuentes oficiales.

Las fuentes dijeron que Folle Martínez se negó a disponer la cesantía de un número no determinado de funcionarios de su ministerio, como se lo exigían desde tiempo atrás las autoridades civilo-militares.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CARROZA. Manila, febrero 17 (AP). El Santo Padre Juan Pablo II, recorre hoy en una carroza al descubierto, las principales calles de Manila, bendiciendo a los millares de fieles que le ovacionaban. El recorrido se efectuó des-

pués de oficiar una solemne misa en la catedral de Manila, a la que asistieron el presidente Marcos, su esposa Imelda y altos funcionarios, además de miles de personas.